

PREMIÈRE VICTOIRE POUR ALPINE RENAULT !

Résultats de la vente du 8 avril 2018, 16h, à Paris



Lot 26, 2018 Alpine A110 « Première édition », vendu 73 904 € / 90 800 \$ frais inclus est : 60 000 - 80 000 € / 74 000 - 99 000 \$

Paris – Le dimanche 8 avril, c'est peu après 16h sous le ciel ensoleillé de Paris, que le marteau de Maître Hervé Poulain a ouvert la 12^{ème} édition de la vacation *Automobiles sur les Champs*. Exposés sur la plus belle avenue du monde le temps d'un weekend, les 85 véhicules à deux et quatre roues de cette vente aux enchères ont su séduire collectionneurs et passionnés, totalisant 2 523 923 € / 3 104 302 \$ avec 71% de lots vendus.

« Une bonne vente de mi-saison avec 71% de véhicules vendus et un beau succès pour les youngtimers à l'image de la Peugeot 205 GTI Griffes de 1990 vendue près de 50 000 €. »

Matthieu Lamoure,
Directeur d'Artcurial Motorcars

La vente *Automobiles sur les Champs*, a rendu hommage au savoir-faire de l'automobile française avec, pour la première fois proposée aux enchères, une Alpine A110 « première édition » (lot 26). Après avoir applaudi la renaissance de cette marque qui lui est chère, Maître Hervé Poulain a adjugé cette automobile 73 904 € / 90 800 \$ frais inclus, suite à une vive bataille entre deux acheteurs en salle. Cette magnifique Alpine, le numéro 34 de la nouvelle série, rejoindra la collection d'un amateur européen. Côté Peugeot, la griffe du Lion n'est pas en reste avec le lot 51, une Peugeot 205 GTI Griffes de 1990, vendu 48 872 € / 60 050 \$ frais inclus, soit le double de son estimation (20 000 – 40 000 € / 24 630 – 49 260 \$). Le Range Rover Classic de 1976 (lot 41) a quant à lui été vendu à 71 520 € / 87 880 \$, preuve que les youngtimers ont encore de belles heures devant elles !

Comme un clin d'œil à la *dolce vita* Italienne, les scooters et automobiles de la célèbre botte ont su faire chavirer le cœur des amateurs. A l'image de la collection privée de scooters Vespa et Lambretta, 17 lots tous présentés sans prix de réserve, dont 95% ont trouvés preneur, plusieurs pulvérisant leurs estimations. Le lot 17, un scooter Vespa 125N sous licence ACMA, s'est notamment envolé à 11 920 € / 14 644 \$ frais inclus soit plus de trois fois son estimation (3 500 – 5 500 € / 4 300 – 6 750 \$). Quant aux quatre roues Italienne, citons le lot 54, une Alfa Romeo 6C 2500 SS spider de 1939 (lot 54) vendue 274 000 € / 245 700 \$.

Autre belle enchère de cette vacation, plus atypique, un tracteur Porsche-Diesel Type 218 Standard de 1960 (lot 37), dépasse la fourchette haute de son estimation à 29 800 € / 36 600 \$ frais inclus (estimation : 15 000 – 25 000 € / 18 500 – 31 000 \$). Un retour aux sources pour un amateur de Porsche, gentleman Européen, qui n'oublie pas les racines de la marque.



Lot 54, 1939 Alfa Romeo 6C 2500 SS spider, vendu 274 000€ / 245 700\$ frais inclus
est : 200 000 – 300 000 € / 246 000 – 369 500\$

Communiqué de presse

ARTCURIAL
// Motorcars



Lot 17, 1959 ACMA Vespa 125N, vendu 11 920€ / 14 644\$ frais inclus
est. - 230 000 € / 211 000 - 285 000 \$, sans prix de réserve

Total de la vente : 2 523 923 € / 3 104 302 \$

71 % vendus par lot 1 € = 1,23 \$

LOT	DESCRIPTION	PRIX (estimation en euros)	ACHETEUR
54	1939 Alfa Romeo 6C 2500 SS spider	274 160 € / 337 217 \$ (est: 200 000 – 300 000)	Collectionneur européen
50	1998 Porsche 993 Turbo S	202 640 € / 249 247 \$ (est: 200 000 – 300 000)	Collectionneur européen
39	1970 Lamborghini Espada série 2	109 664 € / 134 887 \$ (est: 100 000 – 140 000)	Collectionneur européen
34	1993 Ferrari 512 TR	106 088 € / 130 488 \$ (est: 100 000 – 140 000)	Collectionneur européen
74	2004 Ferrari 575M Maranello HGTE	98 936 € / 121 691 \$ (est: 80 000 – 100 000)	Collectionneur européen

Prix frais inclus -

Visuels HD sur demande – www.artcurial.com/motorcars

A PROPOS D'ARTCURIAL

Fondée en 2002, Artcurial, maison française de ventes aux enchères, conforte en 2015 sa place de premier plan sur le marché de l'art internationale.

Avec 2 lieux de ventes à Paris et Monte-Carlo, la maison totalise 191 millions d'euros en volume de ventes en 2015, soit un doublement de son chiffre d'affaire en 5 ans.

Elle couvre l'ensemble du champ des grandes spécialités : des Beaux-Arts aux Arts Décoratifs, Automobiles de collection, Joailleries, Horlogeries de collection, Vins et Spiritueux...

Résolument tournée vers l'international, Artcurial affirme sa présence à l'étranger avec des bureaux de représentation à Bruxelles, Milan, Monte-Carlo, Munich et Vienne ainsi qu'une présence à Pékin et Tel Aviv, et des expositions biennuelles à New York. En octobre 2015, Artcurial a organisé sa première vente à Hong Kong et au Maroc.



ARTCURIAL